

(Pan en Santa Fe. )

El Obispado de Michoacán en el Siglo XVII, Pág. 97, del Padre Froylán Chávez.  
Publicado con un prólogo del Pbro. Ramón López Lara en Ediciones FIMAX-Publicistas  
.-31 de agosto de 1973.-

Dice: El pueblo de Santa Fe del Río comienza a fundar los hospitales ahora, año de treinta y dos (1732).

Todas las tierras de estos pueblos (Santa Fe de la Laguna y de Santa Fe del Río) son del hospital y las de Santa Fe del Río son mucho mejores para todo género de cosechas, de manera que los indios siembran en las tierras del mismo hospital, que se les da de gracia.

\* \* \* \* \*